



# 故翁長知事の 志を引き継ごう 辺野古に新基地はいらない

## リブインピース@カフェ 「本土」からも声を上げよう 辺野古基地建設阻止！

日時 9月9日（日）1：30～4：30

場所 西成区民センター（地下鉄「岸里」駅1分、「天下茶屋」駅5分）

8月8日、翁長沖縄県知事が亡くなりました。8月17日からの辺野古埋め立てを阻止するために、埋め立て許可の「撤回」手続き中の事でした。新基地は作らせないという信念からの闘いの半ばでの死でした。知事の死を悼むとともに、遺志を受け継ぎ辺野古新基地建設をなんとしても阻止しなければなりません。

日本の0.6%の面積の沖縄県に米軍基地の74%があります。さらに米軍と一緒に中国と戦争することを想定して辺野古新基地、宮古島、石垣島、沖縄本島に対艦ミサイル基地建設が進められています。米軍の世界展開や戦争準備のために沖縄の人たちの反対を押し切って軍事基地を押しつけるのは許せません。戦争準備と大軍拡ではなく、朝鮮半島で始まった平和と安定の動きを更に進め、アジアでの平和と軍縮のための外交を進めるべきです。



米軍基地ゲート前で座り込んでダンプを止める市民

安倍政権は「天候不良」を口実に埋め立て開始は延期しましたが、中止するつもりはありません。自分が県との協定を全く無視してきたのに県が「撤回」決定したら損害賠償請求すると圧力をかけています。辺野古現地ではゲート前や海上で粘り強い抗議行動が続けられています。9月30日の県知事選挙に向けて翁長知事の志を継ぐ候補を立てて選挙に勝利し、国の新基地押しつけを押し返す闘いを進めています。私たちも、本土から沖縄の人たちの闘いを支援するとともに、安倍政権に対して基地建設撤回の声を上げていきたいと思えます。是非、カフェにお集まり下さい。

リブ・イン・ピース☆9+25

TEL090-5094-9483 <http://www.liveinpeace925.com> Email [liveinpeace\\_heiwa@yahoo.co.jp](mailto:liveinpeace_heiwa@yahoo.co.jp)